

PVC Espumado 10mm

[Ver producto](#)

PVC Espumado 10mm para serigrafía e impresión. Producto servido en planchas completas unitarias. Para sus cortes a medida o grandes cantidades no dude en consultarnos.

Precio: 13,93€ - 113,42€

Añadir al carrito: [\[PVC Espumado 10mm\]](#) [\[PVC Espumado 10mm\]](#) [\[PVC Espumado 10mm\]](#) [\[PVC Espumado 10mm\]](#) [\[PVC Espumado 10mm\]](#)



Descripción

PVC espumado 10mm serigrafía e impresión

El material se elabora desde algunas materias primas naturales, tales como el petróleo y el cloruro de sodio, además se fabrica a base del PVC y se comercializa en planchas.

Posee una excelente homogeneidad y ligereza, por lo tanto se puede maniobrar y usar fácilmente en diversas aplicaciones.

Especialmente su uso está ligado a la impresión digital y la serigrafía principalmente, gracias a sus dotes de una superficie suave y fiable. Por este motivo este material es altamente atractivo y se convierte en la principal elección para publicitar y decorar escenografías teatrales y televisivas.

También se usa para expositores en puntos de venta y ferias y rótulos y letras corpóreas, cartelería impresa y decoración.

Características PVC Espumado 10mm

Es un material rígido.

Posee una elevada resistencia a los agentes químicos y corrosivos.

Fabricado a base de PVC.

Es ligero.

De fácil manipulación.

¿Por qué comprar el PVC espumado 10mm serigrafía e impresión?

En primer lugar, es un tipo de material versátil, de excelente calidad y de fácil utilización en diversos aspectos de la serigrafía y la impresión.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de PVC espumado.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán el mejor PVC espumado.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

PVC espumado, un excelente material para paneles

El PVC expandido o espumado es especialmente adecuado para la impresión directa, fácilmente moldeable, ligero y resistente, de hecho, ¿al ser de plástico? es impermeable a la lluvia y, por tanto, se puede utilizar en exteriores.

Estas son algunas de las características por las que es un material perfecto para el sector de la comunicación? ¡de las formas más variadas! El PVC espumado se utiliza muchísimo en forma de paneles para carteles publicitarios, incluso de grandes dimensiones, y señales, pero, gracias a su versatilidad, también se puede encontrar en escenografías y objetos de decoración para establecimientos. Un ejemplo de esto, serían los expositores o accesorios colgantes para escaparates. Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras

diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [Polipropileno Celular Blanco](#)

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Gran Formato](#), [PVC Espumado](#)

Etiqueta: [PVC](#)

Información adicional

ESPESOR: 1mm, 2mm, 3mm, 4mm, 5mm, 6mm, 8mm, 10mm, 19mm

TAMAÑO: 3050x2030mm, 3050x1560mm, 2440x1220mm, 700x400mm, 1200x600mm, 1220x1220mm

COLOR: Blanco